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Максим Максимов: «Объем работ 
выполнен очень серьезный!»
Теплое время года – это всегда самая работа в муниципалитете. Значительная часть запланированных на год 
дел реализуется именно в летне-осенний период. И самое важное – ремонт дорог. Сегодня в Листвянке, как 
отмечает Максим Валерьевич Максимов, сделан очень серьезный объем работ. Об этом в нашем интервью. 

– Максим Валерьевич, в 
летний и осенний периоды 
Листвянка буквально преоб-
разилась. Это в большей сте-
пени касается проведенного 
ремонта дорог, обустройства 
парковок и в целом благо-
устройства поселка. Что было 
сделано? 

– Основная работа в этом 
году у нас, безусловно, дороги. 
Это работы по главной улице – 
участок автодороги «Иркутск-Ли-
ствянка», с 62 по 70 км. Заказчиком работ 
выступала «Дирекция автодорог Иркутской 
области», ремонт осуществлен «Дорожной 
службой Иркутской области». И текущий 
объем работ обсуждался в рамках рабочей 
группы по подготовке к 300-летию Ли-
ствянки. 

Долго шли обсуждения 
о целесообразности ре-
монта главной дороги без 
выполнения берегоукре-
пления, но мы настояли  
и правительство региона нас 
поддержало. Ремонт был не-
обходим, потому что проект 
берегоукрепления, в лучшем 
случае, будет еще прораба-
тываться, а потом реализо-
вываться еще лет 5, а дорога 
уже сегодня в критическом 

состоянии. 
К ремонту подошли очень серьезно. 

Самое главное – на всем протяжении до-
роги заменили асфальтобетонное покры-
тие. Плюс был полностью обновлен пеше-
ходный тротуар – от причала ВСРП до ул. 
Чапаева. Специалисты устранили все ямы 

и провалы, отсыпали аварийные участки 
скальником, заменили бордюрный камень. 
Также был демонтирован металлический 
отбойник, который доставлял неудобства 
пешеходам. 

И, что очень важно – сейчас обустро-
ена пешеходная зона с левой стороны от 
Николы до рынка (напротив «Легенды 
Байкала»). На 1,5 метра расширили по-
лотно дороги и в целях безопасности от-
городили проезжую часть металлическим 
отбойником. Кроме того, этот участок 
главной дороги станет освещенным. До 
конца года освещение будет сделано от 
Николы до причала ВСРП. На следующий 
год – остальной участок дороги до Колеса 
обозрения. Причем, по требованию заме-
стителя губернатора Андрея Бунева, будут 
установлены более эстетичные оцинкован-
ные опоры. В целом на ремонт главной 

дороги из областного бюджета направлено 
около 125 миллионов рублей.

– Листвянка остро нуждается в до-
полнительных парковках – об этом 
мы не устаем говорить. Сегодня есть 
значительные результаты и в решении 
этой проблемы. 

(Окончание на стр.2)

Праздники – со всей страной 
В начале октября Листвянка отметила два самых важных 
праздника страны – День учителя и День пожилого человека. В 
доме культуры прошли праздничные мероприятия. 

К этим праздникам были 
приурочены мероприятия 
– развлекательная интерак-
тивная программа для жи-
телей старшего поколения 
и спектакль «Медведь». 4 
октября в рамках областного 
проекта «Деятели культуры 
и искусства – жителям Ир-
кутской области» Евгений 
Колупаев – руководитель 
«Домашнего театра Вол-
конских», представил пьесу 
«Медведь» (по одноименно-
му произведению А.П. Чехова). Эта 
история о вспыхнувших чувствах 
между кредитором и безутешной 
вдовой удерживала внимание зрите-
лей на протяжении всего спектакля. 
Глава Листвянского МО Максим 
Максимов от лица зрителей побла-
годарил артистов за замечательный 
творческий подарок пожилым жите-
лям посёлка и учителям. 

Для старшего поколения про-
шла развлекательная интерактив-
ная программа «Душа поет, танцует 
осень!». Глава поздравил присут-
ствующих и поблагодарил за труд, 
самоотдачу и неоценимую помощь в 
воспитании подрастающего поколе-
ния. Жители активно участвовали в 
веселых конкурсах и играх, которые 
организовала Валентина Мурато-
ва – руководитель фольклорных, 
вокальных ансамблей нашего ДК. 
В конкурсе «Пальчики оближешь» 

хозяюшки представили свои кули-
нарные и кондитерские шедевры и 
поделились рецептами. Гран-при 
конкурса жюри единогласно прису-
дило Марии Михайловне Заремба. 
3 место заняла Надежда Владими-
ровна Евстафьева. 2 место – Галина 
Евгеньевна Крупина. 1 место при-
суждено Чубаровой Татьяне Геор-
гиевне. За оригинальность блюда 
особого приза была удостоена Га-
лина Алексеевна Алексютина. По-
сле награждения гости пили чай и 
дегустировали все приготовленные 
вкусности. А с новым специалистом 
ДК – культорганизатором Андреем 
Одариченко – жители старшего по-
коления с большим удовольствием 
пели застольные песни и частушки 
и, конечно же, плясали. 

Татьяна Якимова  
руководитель ансамбля «Сюрприз» 

Рыбный день в Листвянке 
5 октября в нашем поселке по многолетней традиции прошел гастрономический 
праздник «День омуля». 

Организатором праздника ежегодно высту-
пает общественное движение «Живи на Байка-
ле» при поддержке правительства Иркутской 
области, администраций Листвянского МО, Ир-
кутского района и предпринимателей. 

5 октября, в солнечный осенний день, на по-
ляне у горнолыжного комплекса «БайкалГора» 
собрались многочисленные гости – в этом году 
фестиваль стал восьмым по счету. Цель празд-
ника – сохранение главного эндемика Байкала 
(омуля) и экосистемы всего великого озера. 
Сразу отметим, что при проведении меропри-
ятия ни один байкальский омуль не пострадал! 

С приветственным словом к гостям обрати-
лись представители Иркутского района, глава 
Листвянского МО Максим Максимов, отметив, 
что «День омуля» является важной датой в ре-
гиональном календаре. 

Радовало в этот день все: развлекательная 

программа для детей, игровые зоны, конкурсы 
с призами, ярмарка удивительных изделий, 
праздничный концерт от коллективов Иркутско-
го района, в котором принимал участие наш во-
кальный ансамбль «Чароит». Но самое главное, 
конечно, байкальская уха. В этот раз её приго-
товили из 130 килограммов рыбы в 600-литро-
вой кастрюле! А это, ни много, ни мало – 2300 

порций ароматного супа. Гости 
смогли не только попробовать 
уху, но и перенять опыт у лучших 
шеф-поваров местных ресто-
ранов и отелей, поделившихся 
своими секретными фишками 
на мастер-классах. В заверше-
нии фестиваля объявили самого 
счастливого гостя, который стал 
обладателем главного денежно-
го приза! 

Тамара Нахаева  
художественный руководитель ДК



(Начало на стр. 1)
– Да, в рамках ремонта главной дороги 

мы также ставили задачу создания допол-
нительных парковочных мест, ведь основ-
ное количество туристов приезжает к нам 
на своих автомобилях. Сегодня в поселке 
создано более 350 новых парковочных 
мест. 

При этом «Дирекция автодорог» со-
вместно с «Дорожной службой» примени-
ли интересную технологию – вдоль улицы 
Горького оборудовали дополнительную по-
лосу под парковочные места. Возле тро-
туара выполнена специальная разметка. 
Теперь здесь, на протяжении 2 км, может 
разместиться 300 автомобилей. Работы 
провели в рамках национального проекта 
«Безопасные качественные дороги». 

Новая парковка появилась также на 
въезде в Листвянку, у памятника Алексан-
дру Вампилову. Мы значительно расшири-
ли существующую парковочную площадку, 
обустроили пешеходную зону, выполнили 
ограждение и освещение. Общая площадь 
парковки составляет 1,2 тысячи кв. ме-
тров, она рассчитана на 45 автомобилей. 

Кроме этого, в планах было создание 
парковочной площадки напротив гости-
ницы «Сваль». Сейчас мы успели только 
отсыпать участок асфальтобетонной крош-
кой. Основные работы будут выполнены в 
следующем году. Дорожники планируют 
сделать дополнительную асфальтирован-
ную парковку площадью почти 1,3 тысячи 
кв. метров. Там будет размещено еще 50 
парковочных мест. 

– А какая работа была сделана в 
плане ремонта поселковых дорог?

– Кроме ремонта главной дороги, мы, 
конечно, делали дороги местного значе-
ния. В прошлом году зашли в областную 
программу «Транспортный каркас Ир-
кутской области» и благодаря помощи 
правительства региона сумеем привести 
в порядок многие дороги за счет област-
ного бюджета. В этом году нам выделили 
34 млн рублей и 8 млн составило наше 
софинансирование. На эти средства от-
ремонтировали две улицы. На ул. Гудина 
полностью заменили асфальтобетонное 
покрытие, начиная от Горького до начала 
Большой Байкальской тропы, сделали ос-
вещение на всем протяжении. Это, я счи-
таю, важнейшим достижением – впервые 
за историю Листвянки улица стала полно-
стью освещенной. Плюс заасфальтирова-
ли ответвления, которые ведут к новым 
участкам. 

Вторая улица, на которой выполнили 
ремонт – Академическая. Ее полностью 
заасфальтировали, до горнолыжного ку-
рорта. Но самое важное – сделали пеше-
ходный тротуар, которого здесь никогда 
не было. Улица оживленная, трафик боль-
шой, а пешеходы ходили по обочине доро-
ги. И никакого освещения не было. Сейчас 
и эту проблему решили. Сегодня жители, 
в том числе дети, спокойно и безопасно 
могут спуститься к остановке. Плюс сдела-
ли освещение подъездного пути к 10 – 11 
домам, установили две опоры, учитывая 
пожелания жителей. Для меня лично это 
большая победа! 

– В программе «Транспортный кар-
кас» еще заложены улицы Листвянки, 
которые будут отремонтированы? 

– Да. Программа рассчитана на 3 года 
и на следующий 2025 год у нас было так-
же запланировано сделать 2 улицы – Ча-
паева и Куликова (от Горького до Долины 
мечтателей). Но мы вышли на министер-
ство транспорта и дорожного хозяйства 
и попросили включить в программу еще 
одну улицу – нижний участок Академиче-
ской. Состояние дороги тоже очень плохое 
и загруженность автомобилями большая. 
Проехать практически невозможно. Поэто-
му мы часть этой улицы заасфальтируем 
и попробуем максимально использовать 
пространство, которое примыкает к улице 
(пустыри, необустроенные обочины) под 
организацию парковки. 

В следующем году продолжим ремонт 
улицы Горького. И я хотел бы обратиться к 
предпринимателям, жителям домов, рас-
положенных вдоль улицы Горького, соб-
ственникам гостиницам, информационных 
центров, у которых земельные участки гра-
ничат с дорогой. Вы можете заключить до-
говоры с «Дорожной службой», чтобы она 
при проведении работ по благоустройству 
Листвянки заасфальтировала подъездные 

пути к вашим объектам. Это будет гораздо 
дешевле и в короткие сроки. 

– С дорогами ситуация улучшилась. 
Давайте о социальных объектах: когда 

в Листвянке откроется 
дневной стационар? 

– На улице Куликова 
у нас появился важный 
объект – медицинское уч-
реждение. В этом году мы 
его планируем запустить 
в работу. И это я считаю 
серьезным мероприяти-
ем. За 20 лет это пер-
вый построенный новый 
социальный объект! Да, 
участок не очень удачный, 
но он единственный сво-
бодный. В новом здании 
расположится врачебная 

амбулатория площадью 800 кв метров: 
приемные кабинеты врачей, лаборатория 
забора анализов, помещение для работ-
ников скорой помощи. В Листвянке пред-
полагается круглосуточное дежурство 
бригада скорой помощи. Это очень важно 
и значимо для жителей! Что касается ста-
рой больницы, то судьба ее окончательно 
не решена. Участок останется на балансе 
министерства здравоохранения области и 
никаких иных объектов, кроме медицин-
ских, там строить не планируется. 

В этом году в рамках субсидии по «На-
родным инициативам» мы отремонтирова-
ли детскую площадку на ул. Октябрьской. 
Заменили игровые элементы, но, самое 
главное, заменили часть покрытия рези-
нополом. Сделали дополнительное осве-
щение. Все, чтобы детям было удобно и 
комфортно. 

– В Листвянке теперь красивые 
остановки общественного транспорта. 

– Да, и мне бы хотелось отметить 
работу нашего Благотворительного фон-
да, который был создан в прошлом году 
предпринимателями Иркутска. И именно 
за счет средств фонда в Листвянке было 
отремонтировано два остановочных пун-
кта: «Техучасток» и «Байкальский музей». 
Согласно концепции развития Листвянки, 
остановки должны были быть демонти-
рованы и установлены новые современ-
ные павильоны. Но мы решили сохранить 
имеющийся исторический стиль, разрабо-
танный в советское время. Этого хотели 
жители. Поэтому, не меняя облика оста-
новки «Байкальский музей», было принято 
решение ее реконструировать. Сегодня эти 
остановки не только красивые и удобные, 
но и оборудованы информационными стен-
дами. Планировали то же самое сделать 
с остановкой в Николе, но, к сожалению, 
она находится в аварийном состоянии, и, 

скорее всего, будет демонтирована и уста-
новлена новая в стиле модерн, но тоже 
удобная и практичная. 

– Какие еще планы по благоустрой-
ству поселка вы наметили на следую-
щий год? 

– Планов много и объем работ пред-
стоит выполнить тоже внушительный. 
Если 2022-23 годы были подготовитель-
ными, то в 2024 мы развернулись и нача-
ли полномасштабную реализацию планов. 
Такими же темпами пойдем и дальше. 

Во-первых, в следующем году при под-
держке Благотворительного фонда к юби-
лею Листвянки мы планируем установить 
на въезде в поселок стелу с названием 
поселка. Уже разработан проект и опре-
делено место. Планируем провести гран-
диозное мероприятие – благоустройство 
территории у памятника Вампилову с обу-
стройством обзорной площадки. Это будет 
прекрасная локация любования Байкалом 
для местных жителей и гостей поселка. 

Продолжатся работы по улице Горько-
го. Будет сделан пешеходный тротуар от 
школы до Колеса обозрения. Плюс ко все-
му, заасфальтируем примыкания от глав-
ной дороги к поселковым. В этом сезоне 
мы оборудовали остановочный «карман» 
в Крестовой Пади, в следующем году там 
тоже появится современный павильон. 

И в программу «Комплексное разви-
тие сельских территорий» подали аж три 
проекта! Планируем получить субсидию на 
реконструкцию большой детской площадки 
на ул. Судзиловского. Есть вопросы по зе-
мельному участку, но мы будем их решать. 

Важный момент: в следующем году 
страна будет отмечать 80-летие Победы 
в ВОВ, и мы обратились в министерство 
культуры с просьбой о предоставлении 
субсидии на реконструкцию памятника 
воинам ВОВ. И получили ее в размере 2 
млн рублей. Сейчас на памятнике ведутся 
работы и до конца ноября планируем их за-
кончить.

Подводя итоги, хочется отметить, что 
работа в этом году проведена действи-
тельно большая и плодотворная. И я бы 
назвал историческим событием, что у нас 
в Листвянке впервые появится освещение 
на всем протяженности главной дороги! 
Все вопросы благоустройства мы решали 
с жителями дружно и сообща, учитывая 
каждое мнение. И даже если в муниципа-
литете поменяется структура власти в свя-
зи с предстоящим объединением в город-
ской округ, мы также будем близки к лю-
дям и совместно будем благоустраивать и 
развивать наш поселок на благо жителям!

Беседовала Лариса Шкатова
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Дума – вопросы 
решаются
На очередном заседании Думы депутаты рассмотрели вопросы, 
касающиеся бюджета муниципального образования. 

Первым вопросом был – «О внесении 
изменений в бюджет Листвянского МО 
на 2024 год». По словам Натальи Запо-
рожской – начальника финансово-эконо-
мического отдела администрации, изме-
нение носит чисто формальный характер 
– перенос средств субсидии с одной до-
ходной статьи на другую по требованию 
областного закона. Принято единогласно. 

Юлия Стрижова – начальник юриди-
ческого отдела – проинформировала де-
путатов «Об утверждении прогнозного 

плана реализации муниципального 
имущества на 2024 год». Вопрос касал-
ся продажи помещения (бывший гараж) 
расположенного на ул. Академической, 
1В. Помещение требует больших вложе-
ний и сейчас не эксплуатируется. Обсудив 
подробности, депутаты приняли положи-
тельное решение большинством голосов. 

В «Разном» рассмотрели вопрос «Об 
исполнении бюджета за 3 квартал 2024 
года». В целом ситуация по доходам в 
этом году стабильная. Однако, проседание 

идет по налогам с юридических лиц. 
В рамках заседания депутаты озвучили 

и обсудили разные вопросы, в том числе, 
по ледовой переправе до поселка Большие 
Коты. Все они взяты в работу. Сейчас де-
путатам предстоит заниматься очень важ-

ной работой – планированием бюджета на 
следующий период жизни и развития му-
ниципалитета. 

Илья Рябошапко 
председатель Думы Листвянского МО

Максим Максимов: «Объем работ 
выполнен очень серьезный!»



НАША РАБОТА
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Верны традициям страны! 
17 октября на базе школы прошла торжественная церемония «Клятва юнармейца». 
Ребята дали клятву на верность Отечеству и всему юнармейскому братству. 

Президентом России Владимиром Путиным 
поддержана инициатива министерства обороны 
по созданию Всероссийского военно-патриоти-
ческого движения «Юнармия» в целях объеди-
нения и координации деятельности молодежных 
организаций военно-патриотической направлен-
ности. В настоящий момент во многих регионах 
России членами «Юнармии» становятся тысячи 
молодых россиян. К ним присоединилась и наша 
школа – отряд юнармейцев в Листвянке был 
создан в 2019 году под руководством препода-
вателя-организатора ОБЖ Анастасии Сергеевны 
Терентьевой. Командирами отряда в разные годы 
были Илья Асманов, Светлана Привалова. Сей-
час в отряде 15 учащихся 8-10 классов, коман-
дир – Иван Таушканов. 

17 октября на базе Листвянской школы про-
шла торжественная церемония «Клятва юнармей-
ца». Ребята дали клятву на верность Отечеству и 
всему юнармейскому братству. Для мальчишек 
и девчонок – это школа будущего, где воспиты-
вается настоящий характер, смелость, целеу-
стремленность, патриотизм и воля к победе. На 
церемонии присутствовали почетные гости: Сер-
гей Дагаев, Мария Шимина – начальник и спе-
циалист департамента региональных программ 
аппарата главного штаба «Юнармии» Иркутской 
области; Александр Старухин – начальник штаба 
«Юнармии» области; Иван Афенко – и.о началь-
ника штаба «Юнармии» Иркутского района. Они 

поздравили ребят и вручили личные книжки и 
значки движения. 

Новости есть и в учебном процессе: с 1 сен-
тября в школах обновлен предмет ОБЖ. Теперь 
он называется «Основы безопасности и защиты 
Родины». В содержание предмета дополняются 
3 дня учебных сборов для учащихся 8 класса и 
модуль «Военная подготовка. Основы военных 
знаний». В летний период все учителя этого 
предмета прошли курсы повышения квалифи-
кации, а в октябре – практические занятия на 
базе регионального центра «Авангард». Целью 
уроков ОБЗР является воспитание патриотиз-
ма, обучение навыкам первой помощи и умению 
быстро ориентироваться в чрезвычайных ситу-
ациях. Часть уроков проходит на базе воинской 
части, где ребята могут познакомиться с основа-
ми предмета по модулю военной подготовки на 
практике.

Уверены, что основные умения – строевая 
подготовка, установка на здоровый образ жизни, 
понимание личной значимости в защите Родины 
– помогут юнармейцам с легкостью и уверенно-
стью изучить предмет, преодолеть все жизнен-
ные трудности и принимать быстрые и правиль-
ные решения в любой ситуации.

Анна Евстафьева  
директор школы

 «Байкальская волна»  
принесла 1 место
 28 сентября в доме культуры прошел вокальный конкурс 
«Байкальская волна». Наша исполнительница Людмила 
Шевченко заняла 1 место!

Сегодня конкурс «Байкальская волна» можно 
смело назвать брендовым мероприятием Ир-
кутского района. Хотя география участников не 
ограничивается районом: конкурс привлекает та-
лантливых вокалистов со всей области. За 6 лет 
участниками «Байкальской волны» стали около 
800 человек. 

Вокальный конкурс – это выступление мо-
лодых, ищущих,  любящих творчество, которых 
объединяет под своим крылом музыка! Уже вто-
рой год конкурс проходит на двух сценических 
площадках: в ДК своё мастерство показывали 
солисты, а в Большой Речке – вокальные и во-
кально-инструментальные ансамбли. 

В Листвянке конкурс открыл хореографиче-
ский ансамбль «Сюрприз», подарив всем участ-
никам заряд вдохновения. Гостей приветствовали 
глава Листвянского МО Максим Максимов, и.о. 
заместителя мэра, председателя комитета по 

социальной поли-
тике Марина Сит-
никова и депутат 
Думы Иркутского 
района Константин 
Бушуев.

В конкурсных выступлениях за звание по-
бедителей боролись 35 солистов из 17 му-
ниципальных образований района. Наш 
муниципалитет достойно представила со-
листка дома культуры Людмила Шевченко, 
исполнив песню «Вижу чудное приволье».  
Несмолкающими овациями благодарили зрите-
ли нашу солистку. Но не только аплодисменты 
стали наградой для Людмилы – в своей возраст-
ной категории она заняла первое место! От всей 
души поздравляем!

Тамара Нахаева 
художественный руководитель ДК

Как забить 
Воронкову
Звезды спорта ближе, чем кажется. 19 сентября хоккеисты 
«Байкал-Энергии» провели мастер-класс для юных 
воспитанников секции хоккея с мячом Листвянки. 

Начинающие спортсмены смог-
ли не просто потренироваться под 
руководством профессионалов, 
но и поиграть с ними во флорбол 
и даже попробовать забить гол 
вратарю основного состава. «Бай-
кал-Энергия» активно участвует в 
подготовительном процессе юных 
спортсменов. Для этих целей соз-
дан проект «Школа юного хоккеи-
ста». В свободное время игроки и 
тренерский штаб клуба проводят 
совместные тренировки с под-
шефными секциями. Причем в ма-
стер-классах принимают участие 
как именитые спортсмены, так и 
перспективная молодежь, недавно 
дебютировавшая в Суперлиге.

На этот раз мастер-класс про-
шел на базе «Байкальского поис-
ково-спасательного отряда МЧС» в 
Николе. Здесь ребят из Листвянки 
тренирует инструктор по спорту 
Иван Рец.

– Это уже пятое поколение моих 
воспитанников: сейчас в секции за-
нимаются 25 человек в возрасте от 
7 до 14 лет, – рассказывает Иван 
Евгеньевич. – Зимой мы играем в 
хоккей с мячом на открытом поле, 
а в этом зале занимаемся футбо-
лом и флорболом. Проводим по 
три тренировки в неделю. Маль-
чишки развиваются комплексно, 
владеют всеми игровыми видами 
спорта. Нас активно поддерживает 
глава Листвянского МО Максим 
Валерьевич Максимов, обеспечи-
вает ребят инвентарем: мячами, 
клюшками, формой. Также по-
мощь, в том числе и финансовую, 
оказывает «Байкал-Энергия» – с 
иркутским клубом мы сотруднича-
ем уже второй год и очень продук-
тивно.

В мастер-классе для хоккеи-
стов Листвянки приняли участие 
действующие игроки «Байкал-
Энергии»: Юрий Викулин, Андрей 
Прокопьев, Александр Бойко, 
Евгений Воронков, Богдан Павен-
ский, Давид Корешков и Евгений 
Легалин. Руководили процессом 
главный и старший тренеры Олег 
Батов и Александр Кротов, а крес-
ла зрителей заняли директор клуба 
Игорь Бондаренко и заместитель 
директора по безопасности Леонид 
Князьков.

– Руководитель спортивной 
секции в Листвянке Иван Рец очень 
заинтересованный, инициативный 
тренер, а это много значит, – от-

метил Игорь Бондаренко. – Когда 
зашел разговор о сотрудничестве, 
конечно, мы пошли навстречу, и те-
перь проводим тут мастер-классы 
и турниры. Местным ребятишкам 
намного сложнее тренироваться, 
чем городским, ведь население по-
селка маленькое, набрать команду 
сложно. Несмотря на это, заметно, 
как с каждым годом мальчишки 
прибавляют в мастерстве. И такие 
мастер-классы от звезд хоккея, 
когда титулованные профессио-
нальные хоккеисты рассказывают 
им о нюансах техники, уделяют 
внимание, очень мотивируют детей 
и вдохновляют на дальнейшие тре-
нировки.

В мастер-классе приняли уча-
стие 15 мальчишек разного воз-
раста. В финале ребята раздели-
лись на команды и сыграли матч 
по флорболу. Кстати, это уже 
второе занятие для хоккеистов из 
Листвянки. Главный тренер «Бай-
кал-Энергии» Олег Батов отметил 
прогресс юных спортсменов.

– Они все молодцы, очень вы-
росли в мастерстве за этот год, 
– сказал Олег Батов. – У нас в 
программе базовые упражнения: 
как принимать мяч, давать пас, 
как обводить, куда смотреть. Такие 
встречи очень заряжают детей. Ре-
бята понимают, что к ним приеха-
ли профессиональные хоккеисты, 
а всегда интересно заниматься с 
теми, кто чего-то достиг.

После товарищеского матча на-
чалось самое интересное: серия 
буллитов. В ворота встал голки-
пер «Байкал-Энергии» Евгений Во-
ронков, а ребята пытались забить 
ему гол. Единственный, кому это 
удалось, 12-летний Максим Чер-
кашин. Ему вручили профессио-
нальную клюшку в качестве приза.

– Я очень волновался, но потом 
раскачал вратаря и ударил в угол, 
– рассказал Максим. – Спортом 
занимаюсь около 5 лет. Болею за 
«Байкал-Энергию», езжу на игры, 
так что я очень рад совместным 
тренировкам с хоккеистами. Было 
очень круто!

Всем участникам мастер-клас-
са подарили подарки, а также сде-
лали совместное фото на память. 
И юные, и взрослые хоккеисты 
остались довольны!

По материалам www.irk.ru 

Индийские танцы в Листвянке 
18 октября впервые на Байкале, в нашем поселке, прошел Первый Международный 
фестиваль индийского танца «Накшатра». 

Фестиваль прохо-
дил в доме культуры в 
формате концерта, в 
котором приняли уча-
стие преподаватели и 
профессиональные ис-
полнители индийского 
танца. Для танцоров  
это была возможность 
увидеть и попробовать 
разнообразие стилей и 
направлений, познако-
миться с творчеством 

талантливых хореографов и исполнителей из 

разных регионов России и зарубежья. Для зрите-
лей – настоящий праздник, яркий и волшебный, с 
погружением в атмосферу Индии. Само название 
«Накшатра» в переводе с индийского языка оз-
начает «созвездие». На сцене ДК по-настоящему 
зажглись яркие звезды. Шикарные костюмы, за-
жигательные танцы, радость и энергия в каждом 
движении. Участники показали нам, как много-
гранен индийский танец. Зрители с теплотой и 
благодарностью встречали каждого исполнителя 
танцев, которыми восхищается весь мир.

 Светлана Курбатова  
директор ДК
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Осень – время для творчества 
Ежемесячно в рамках проекта «Культура в образовании» в Листвянском МО 
проходят значимые мероприятия. 

9 октября ру-
ководители фоль-
клорной студии 
«Златница» дома 
культуры Вален-
тина Муратова и 
Андрей Одаричен-
ко провели позна-
вательный урок 
«Знакомство с 
русскими народны-
ми инструментами 
и их звучанием». 
Мероприятие со-
стоялось в рамках 
культурно-образо-
вательного про-
екта «Культура для 
школьников». Ре-
бята познакомились с презентацией об исто-
рии инструментов, отгадывали загадки, рас-
сматривали картинки. Через приобщение к 
русскому народному искусству дети узнают 

много нового о народной 
музыке и инструментах, 
развивают музыкальные 
и творческие способности. 

30 сентября воспитан-
ники ДК поучаствовали в 
познавательном занятии 
«Краски осени». 

На занятии руководи-
тели познакомили детей 
с отрывком из концерта 
Антонио Вивальди «Вре-
мена года. Осень», а после 
беседовали с ними о при-
знаках осени, отгадывали 
загадки, играли в игры. В 
финале сделали осеннюю 
аппликацию и остались 
довольны результатом. 

Валентина Муратова 
руководитель фольклорной  

студии «Златица» 

Второе место в турнире 
28 сентября в селе Урик прошел фестиваль детского и юношеского спорта. 
Команда Листвянки приняла в нем участие. 

Наши футболисты 2011 года рождения 
и младше приняли участие в турнире. 

В группе команда Листвянки заняла 
первое место, обыграв сверстников из Хо-
мутово и Смоленщины. В полуфинале мы 
переиграли хозяев турнира (команду Ури-
ка) со счетом 2:0. А в финале встретились 
с командой из Грановщины, проигрывая по 
ходу матча 1:0. Но усилиями всей команды 
Михаил Кардаполов сравнял счет и игра 
перешла по регламенту турнира в после-
матчевые шестиметровые удары (пеналь-
ти). Всего было нанесено 16 ударов – это 

самые настоящие качели! Но, увы, наш по-
следний удар попал в штангу, а соперники 
реализовали свой пенальти. 

Лучшим вратарем турнира признали на-
шего Ивана Кузьменцова, наградив его по-
четной грамотой. Эмоции зашкаливали, но 
ребята понимали, что это командный спорт 
и каждый в ответе за результат. Мы про-
играли финал и заняли второе место, взяв 
кубок и медали. 

Иван Рец 
спортивный инструктор ЛМО 

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ 
ИРКУТСКАЯ ОБЛАСТЬ 

ИРКУТСКИЙ РАЙОН 
АДМИНИСТРАЦИЯ ЛИСТВЯНСКОГО 

МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ – 
АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ 

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
от 21 октября 2024 г. №153

Об утверждении административного 
регламента по предоставлению 

муниципальной услуги «Выдача 
градостроительного плана земельного 
участка, расположенного в границах 

Листвянского муниципального 
образования» 

В соответствии с Земельным кодексом Рос-
сийской Федерации, Федеральным законом от 
27 июля 2010 года № 210 ФЗ «Об организации 
предоставления государственных и муници-
пальных услуг», Федеральным законом от 
06.10.2003г. «Об общих принципах организа-
ции местного самоуправления в Российской 
Федерации», руководствуясь ст. ст. 6, 24, 48 
Устава Листвянского муниципального образо-

вания, администрация Листвянского муници-
пального образования

ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Утвердить административный регламент 
предоставления муниципальной услуги «Вы-
дача градостроительного плана земельного 
участка, расположенного в границах Листвян-
ского муниципального образования» (прила-
гается).

2. Признать утратившим силу постановле-
ние администрации Листвянского муници-
пального образования от 31.03.2023г. № 27 
«Об утверждении административного регла-
мента предоставления муниципальной услуги 
«Выдача градостроительного плана земель-
ного участка, расположенного в границах Ли-
ствянского муниципального образования».

3. Опубликовать настоящее постановле-
ние в газете «Наша Листвянка и на офици-
альном сайте администрации www.listv-adm.
ru. 

4. Настоящее постановление вступает в силу 
после дня его официального опубликования.

5. Контроль за исполнением настоящего по-
становления оставляю за собой.

Глава Листвянского МО  
М.В. Максимов

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ 
ИРКУТСКАЯ ОБЛАСТЬ 

ЛИСТВЯНСКОЕ МУНИЦИПАЛЬНОЕ 
ОБРАЗОВАНИЕ 

ДУМА ЛИСТВЯНСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО 
ОБРАЗОВАНИЯ ПЯТОГО СОЗЫВА

 РЕШЕНИЕ
от 16 октября 2024 №111-дгп

Об утверждении прогнозного плана 
приватизации муниципального имущества 

на 2024 год.

В соответствии с Федеральным законом от 
21.12.2001г. №178-ФЗ «О приватизации госу-
дарственного и муниципального имущества», 
Положе-нием о порядке и условиях приватиза-
ции муниципального имущества Листвянско-
го муниципального образования, утв. Решени-
ем Думы №126-дгп от 10.12.2011г., руковод-
ствуясь Федеральным законом от 06.10.2003г. 
№131-ФЗ «Об общих принципах организации 
местного самоуправления в Российской Феде-
рации», статьей 49 Устава Листвянского муни-

ципального образования, Дума Листвянского 
муниципального образования 

РЕШИЛА:
1. Утвердить Прогнозный план приватиза-

ции муниципального имущества Листвянско-
го муниципального образования на 2024 год 
(Приложение №1).

2. Настоящее решение подлежит офици-
альному опубликованию в газете «Наша 
Листвянка», размещению на официальном 
сайте Листвянского му-ниципального образо-
вания www.listv-adm.ru и официальном сайте 
Россий-ской Федерации в сети «Интернет» 
для размещения информации о прове-дении 
торгов. 

3. Настоящее решение вступает в силу в со-
ответствии с требованиями зако-нодательства 
и распространяет своё действие на отношения, 
возникшие с 01 января 2024 года.

Председатель Думы Листвянского  
муниципального образования  

И. Е. Рябошапко.

Глава Листвянского МО М.В.Максимов.

№п/п
Наименование 
объекта прива-

тизации

Местонахожде-
ние объекта

Характеристика  
объекта

Способ  
приватизации

Срок при-
ватизации

Стои-
мость 

имуще-
ства

Недвижимое 
имущество:

1 Помещение Иркутская об-
ласть, Иркут-

ский район, р.п. 
Листвянка, ул. 

Академическая, 
дом 1-в, 3-номер 

на поэтажном 
плане 1 этажа 

Нежилое помеще-
ние, количество 
этажей:1, общая 

площадь 153,8 кв.м., 
кадастровый номер: 
38:06:030111:1327

Продажа по-
средством про-
ведения откры-
того аукциона

октябрь 
– ноябрь 
2024 г.

Движимое имущество:
- - - - - - -

Приложение №1 к Решению Думы 
№ 111-дгп от 16.10.2024г.

Прогнозный план приватизации муниципального имущества Листвянского 
муниципального образования

Вместе  
весело 
шагать!
6 октября жители поселка, 
объединенные специалистами 
ДК, совершили поход – из 
центра поселка отправились на 
камень Черского. 

Согласитесь, приятно чувство-
вать себя здоровым, бодрым и весе-
лым! Есть много способов сохранить 
и укрепить своё здоровье. Один из 
них, самый простой – это ходьба. 

В этом году сотрудники ДК при-
гласили всех жителей и гостей Ли-
ствянки присоединиться к Всерос-
сийскому дню ходьбы. 6 октября 
дружная компания отправилась на 
пешую прогулку – от дома культуры, 
по берегу озера Байкал, до камня 
Черского, с которого открывается 
красивейший вид на исток Ангары. 
Мы хотели своим примером по-

казать, что наш посёлок, как и вся 
страна, предпочитает здоровый и 
активный образ жизни! 

Евгения Станиловская 
спортивный инструктор ЛМО 


